

Lions Club unterstützt Haiti-Hilfe



DINKELSBÜHL / FEUCHTWANGEN (hdg) – Neben vielen anderen Hilfsorganisationen sehen sich auch die deutschen Lions in der Verantwortung, die Not der von einem verheerenden Erdbeben betroffenen Haitianer zu lindern. Die Lage in dem karibischen Inselstaat sei gut drei Wochen nach der Naturkatastrophe noch immer dramatisch, so die Verantwortlichen des Lions Clubs Dinkelsbühl. Umso dringender seien die Menschen in dem Land, das zu den ärmsten der Welt zähle, auf internationale Hilfe angewiesen. Die Dinkelsbühler Lions hätten deshalb jetzt aus ihrem durch verschiedene Aktivitäten erworbenen Etat 3000 Euro für gezielte Hilfsmaßnahmen in Haiti zur Verfügung gestellt und folgten damit dem Spendenaufruf des Hilfswerks der Deutschen Lions, das mit dem verlässlichen Kooperationspartner HELP Hilfe in Haiti leiste. Beide

Organisationen seien vom Deutschen Zentralinstitut für soziale Fragen mit dem Spendensiegel ausgezeichnet. HELP-Nothelfer seien seit längerer Zeit vor Ort, um koordinierte Hilfe zu leisten, und hätten unter anderem medizinische Hilfe für die Notversorgung von 50 000 Menschen organisiert. Ein freiwilliges Team aus Chirurgen, Anästhesisten und Krankenpflegern versorge die Verletzten. Verwendung fänden die Spenden zum Beispiel bei der Zusammenstellung und Verteilung von Überlebenspaketen. Ein solches Paket koste für eine siebenköpfige Familie 30 Euro. Mit 100 Euro könne die medizinische Notversorgung von 50 obdachlosen Menschen gesichert werden. 200 Euro reichten für einen Wassertank zur Versorgung von 100 Familien. Nach der ersten Nothilfphase werde HELP ein nachhaltiges Aufbauprojekt vorschlagen und in die Tat umsetzen.

Der Dinkelsbühler Lions Club biete Mitbürgern an, die von der verlässlichen und effizienten Verwendung ihrer Spende ausgehen könnten, einen entsprechenden Betrag an den Lions-Förderverein Dinkelsbühl – Kontonummer 470 500, Bankleitzahl 765 510 20, Stichwort: Haiti-Hilfe – zu überweisen. Eine Spendenquittung werde bei Überweisung mit Angabe der Adresse ausgestellt. Unterstützt worden sei die Gruppe von der Klasse 6b des Gymnasiums in Feuchtwangen, die mit einem Kuchen-Verkauf einen Gesamterlös von 282 Euro erzielt und das Geld bereits dem Lions-Club für dessen Haiti-Hilfe übergeben habe. Die Kinder seien bei der Durchführung ihrer Aktion äußerst motiviert gewesen, nicht zuletzt wegen der Zusage des Clubs, den erzielten Betrag zu verdoppeln. Das Foto zeigt die Klasse bei ihrer Benefizaktion. Foto: Geißler